
Государственная власть и местное самоуправление54

ЗАРУБЕЖНЫЙ ОПЫТ

О МЕСТНОМ САМОУПРАВЛЕНИИ: РОССИЙСКИЙ 
И ЗАРУБЕЖНЫЙ ОПЫТ 
(К ОРИЕНТИРАМ ПРАВОВОГО РЕГУЛИРОВАНИЯ)

Евдокимов Вячеслав Борисович,
главный научный сотрудник 
Института законодательства и сравнительного правоведения 
при Правительстве Российской Федерации,
доктор юридических наук, профессор

vevdokimov@list.ru

Конышева Елена Георгиевна,
помощник прокурора Первомайского района Алтайского края

konyshevaeg@gmail.com

Статья посвящена рассмотрению зарубежного и российского опыта правового регулирования
организационных основ местного самоуправления. На примерах англосаксонской и континентальной
систем местного самоуправления, демонстрирующих альтернативные пути в направлении муниципа-
лизма, характеризуются современные тенденции правового регулирования. Акцентируется внимание
на схожих проблемах местного самоуправления в разных государствах, позволяющих принять те или
иные варианты решений, апробированные зарубежной практикой и учитывающие отечественный опыт 
в указанной сфере. 
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The article is devoted to the consideration of legal regulation foreign and Russian experience of the local self-
government organizational foundations. On the examples of other countries, demonstrating alternative ways in the 
direction of municipal government, modern trends of legal regulation are characterized. Attention is focused on 
similar problems of local self-government in different countries, allowing take certain solutions, tested by foreign 
practice and taking into account domestic experience in this area.
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